



Kapolres Sukabumi Bersama Ketua Bhayangkari Salurkan Bantuan di Lokasi Bencana Pergerakan Tanah

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Dec 7, 2024 - 12:00



Kapolres Sukabumi Bersama Ketua Bhayangkari Salurkan Bantuan di Lokasi Bencana Pergerakan Tanah

Sukabumi, 6 Desember 2024 – Kapolres Sukabumi AKBP Dr. Samian, S.H.,

S.I.K., M.Si., bersama Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi Ny. Endah Samian, melaksanakan bhakti sosial di lokasi bencana pergerakan tanah di Kampung Cisayar, Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini sebagai wujud kepedulian terhadap masyarakat terdampak bencana alam.

Kapolres Sukabumi bersama rombongan ke tempat pengungsian yang berlokasi di MDTA Yayasan Hikmatul Kursy Al Mahmud, Kapolres memberikan motivasi kepada para pengungsi dan meninjau langsung kondisi mereka.

“Kami hadir untuk memberikan dukungan moral dan bantuan kepada warga terdampak. Tetaplah semangat, kami akan selalu hadir ditengah masyarakat untuk memberikan bantuan dan perlindungan,” ujar AKBP Dr. Samian.

Sebagai bentuk kepedulian, Kapolres Sukabumi bersama Bhayangkari menyerahkan bantuan paket sembako kepada para pengungsi, Bantuan ini diharapkan dapat meringankan beban masyarakat yang terdampak bencana.

Kegiatan ini juga dihadiri sejumlah tokoh penting, antara lain:

Kasat Narkoba Polres Sukabumi, IPTU Tatang Mulyana, S.H.
Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom.
Kepala Desa Mekarsari, Muhammad Maulana Ilham Q.
Pimpinan Yayasan Hikmatul Kursy Al Mahmud, KH. Asep Sirojudi Mahmud (Bah Asep).

Para tokoh tersebut turut berperan dalam memastikan kebutuhan para pengungsi terpenuhi, serta mempererat kerja sama antara aparat, pemerintah, dan masyarakat.

Kapolres Sukabumi menegaskan komitmennya untuk mendampingi masyarakat selama masa pemulihan bencana. Ia juga menyampaikan apresiasi kepada seluruh pihak yang telah berkontribusi, termasuk Bhayangkari Cabang Sukabumi dan pemerintah desa.

“Bantuan ini sangat berarti bagi kami yang sedang menghadapi masa sulit akibat bencana,” ujar salah satu pengungsi.

Bencana pergerakan tanah di Desa Mekarsari telah menimbulkan dampak signifikan bagi masyarakat. Namun, kehadiran aparat dan berbagai pihak yang peduli diharapkan dapat meringankan beban dan membangkitkan semangat warga untuk bangkit kembali.